
dragoni a piediScritto da beppe69 - 02/02/2017 15:27_____________________________________mi par di aver capito che la Waterloo 1815 stia preparando i gragoni francesi a piedi , il mio inglese è pessimo e non frequento facebook :unsure: , li aspettavo da anni qualcuno ne sà di più ? :cheer: ho anche visto che la hat ha una sorta di prevendita della nuova landwhare prussiana in 1/72 , in nota da anni , in realtà mi sembrano un pò cari ma vuol dire che verranno messi sul mercato ad prezzo ancora più alto :ohmy: ?============================================================================Re:dragoni a piediScritto da daikaigan - 02/02/2017 20:20_____________________________________Sì, sono in via di stampaggio e mi sembrano veramente interessantispero in una buona stampa... con la plastica ci si può aspettare di tuttociaoMassimo============================================================================Re:dragoni a piediScritto da beppe69 - 04/02/2017 11:21_____________________________________ottima notizia  :woohoo: :woohoo: :silly: mi spiace contraddirti Massimo ma per lo stampaggio in plastica la qualità la fà lo stampo , lo stampatore , la pressa e la scelta della plastica sono importanti ma lo stampo deve essere buono con i giusti percorsi per il fuso o c'è poco da fare , parola di perito plastico ;)============================================================================Re:dragoni a piediScritto da daikaigan - 06/02/2017 21:39_____________________________________Beppe non mi contraddici affatto , ho visto dei bellissimi masters che poi creati gli stampi in acciaio e non so se dovuto alle riduzioni delle scale , alla plastica usata o non so cosa ma comunque la realizzazione finale lasciava molto a desiderare.... poi la gente li compra lo stesso e dicono che vanno bene... Mi sto battendo per un prodotto di qualità e soprattutto corretto storicamente ... Poi di sbagli ne ho fatti e li farò sicuramente ancora .... Ma per adesso ho trovato un solo uno stampatore bravo per il metallo ( in Germania ) ed ultimamente uno buono in resina ad Avellino. Sono in attesa di questi Dragoni e spero sempre in un buon risultato ( conosco i costi , elevatissimi , ma i risultati a volte non sono ciò che ci si aspetta ).Ciao Massimo============================================================================
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